

Wie Notfall-Karten Leben retten

Der Seniorenbeirat hat mit Unterstützung der Niederrheinischen Sparkasse die 2012 erstmals ausgelegte Notfall-Karte leicht überarbeitet. Interessant ist sie auch für junge Leute.

- Rheinische Post Wesel
- 14 Nov 2018
- VON KLAUS NIKOLEI



RP-FOTO: KLAUS NIKOLEI, „**Die sollte jeder bei sich tragen**“: Gertrud Liman (Seniorenbeirats-Vorsitzende) und Reinhard Hoffacker (Niederrheinische Sparkasse Rhein-Lippe) präsentieren die überarbeitete Notfall-Karte.

WESEL Zusammengefaltet ist sie fast so groß wie ein 20-Euro-Schein und kann im Fall der Fälle unbezahlbar wichtige Informationen liefern – die Notfall-Karte des Weseler Senioren-...